

Seelsorger sagen Ja zum Beitritt zur Römisch-Katholischen Zentralkonferenz (RKZ)

Liebe Katholikinnen und Katholikinnen des Kantons Schwyz

Wir empfehlen Ihnen aus Überzeugung am 30. Juni 2019 ein Ja in die Urne zu legen. Die RKZ ist für die Schweizer Bischofskonferenz (SBK) ein wichtiger Partner. Nur Dank dieser Institution können alle wichtigen Aufgaben der Kirche Schweiz organisiert und finanziert werden. Die SBK hat in den letzten Jahren mit der RKZ vertragliche Vereinbarungen abgeschlossen und damit die Verfahrensabläufe geregelt. Die RKZ unterstützt nebst den direkten Aufgaben der Bischofskonferenz über 40 kirchliche Institutionen und Projekte, die im Dienst der allgemeinen und örtlichen Seelsorge stehen. Die Bereitstellung liturgischer Bücher, die Ausbildung von Katechetinnen und Katecheten, die Unterstützung katholischen Schulen, von Erwachsenenverbänden und der Bundesleitung von Jungwacht und Blauring wie auch die kirchenmusikalische Ausbildung sind einige wenige Beispiele, welche der Seelsorge auf allen Stufen dienen.

Wir rufen die stimmberechtigten Gläubigen des Kantons Schwyz auf, mit einem überzeugendem **JA**, solidarisch zusammen mit den Gläubigen der ganzen Schweiz, die kirchlichen Aufgaben mitzutragen, aber auch mitzubestimmen.

Abt Urban Federer, Mitglied der SBK

Dr. Martin Kopp, Generalvikar der Urschweiz

P. Basil Höfliger, Dekan des Dekanats Ausserschwyz